

# Des fleurs pour Marie

Christelle Gaist est une jeune femme enthousiaste. Passionnée d'art et de nature, elle y trouve facilement des portes d'entrée vers Dieu. Fraîchement confirmée, elle a à cœur de participer plus activement à la vie de la paroisse. Ainsi, elle a récemment souhaité rejoindre la rédaction de votre magazine préféré. Elle permet ainsi à notre petit groupe et à *L'Essentiel* de se diversifier.

**PAR CHRISTELLE GAIST**

**PHOTOS: DR**

En début d'année, j'ai rencontré un homme à la chapelle de la Bâtiaz. Il avait pris pour habitude d'apporter chaque semaine des fleurs à la Vierge Marie. Quelque temps plus tard, j'ai entendu une femme confier le seul regret qu'elle éprouvait par rapport à son mariage. Elle aurait voulu réservé le plus beau bouquet du jour à Marie. Au mois d'avril, j'ai pu vivre l'opulence des églises florentines, ornées de bouquets plus magnifiques et plus odorants les uns que les autres.



Statue de la Vierge Marie à la chapelle de la Bâtiaz.

Durant la belle saison, une idée a germé dans mon esprit : et si les fleurs avaient été créées par notre Seigneur pour rendre hommage à Marie ? C'est en prenant le temps de regarder toutes ces merveilles qui colorent le printemps et l'été, que l'existence de Dieu et de son génie créatif m'apparurent comme une évidence.

Dans le Sermon sur la montagne, Jésus nous demande de ne pas verser dans un souci excessif. Il nous invite à observer les lis des champs, qui ne travaillent ni ne filent, mais qui pourtant sont habillés par Dieu d'une manière exceptionnelle (Mt 6, 25-34). Si le Seigneur donne autant de splendeur aux herbes

des champs, pourquoi ne serait-il pas aussi généreux avec nous les êtres humains ?

Les lis sont utilisés dans de nombreuses représentations picturales de l'Annonciation, comme par exemple celle de Léonard de Vinci. Face à Marie, l'archange Gabriel en tient une gerbe dans sa main gauche. Avec leurs pétales qui s'ouvrent, les lis semblent annoncer eux-mêmes la venue de Jésus. Notre Dame a souvent été associée aux fleurs pour mettre en évidence sa grâce, sa pureté et sa beauté. Certaines personnes ont vu dans les ancolies la main gantée de la Vierge. Je ne peux m'empêcher de penser au bleu céleste de son manteau en m'extasiant devant les gentianes des montagnes.



Ancolies.



Gentianes.

Les Anglo-saxons ont une expression que j'affectionne tout particulièrement. Selon eux, il faudrait s'arrêter un instant pour sentir les roses. Les fleurs sont une invitation à déceler la présence de Dieu dans notre quotidien et à s'en réjouir. Elles sont un rappel de ses miracles. Ces petites dames des champs, des sous-bois, des marais sont, elles aussi, je le crois, porteuses de la Bonne Nouvelle. A travers elles, Dieu ne nous livrerait-il pas un peu de l'essence du ciel ?



Lis.

## Confessions

**Confessions:** les confessions sont proposées le dimanche au **Bourg** de 17h15 à 17h45, le samedi en **Ville** de 17h15 à 17h45 et sur demande au prieuré.

## Vestiaire paroissial

**Premier et dernier mardi** de chaque mois, de 13h à 16h15, sous la chapelle du Séminaire (entrée par la rue des Morasses).

## Responsable:

Marie-Noëlle Farquet, 079 128 72 13 ; si non-réponse, Prieuré, tél. 027 722 22 82

## Adoration

Après la messe

**Le mercredi** de 19h à 20h à La Croix

**Les jeudis**, de 15h à 24h au Bourg

**Les vendredis** de 3h à 24h à La Bâtiaz

**Les samedis** de 00h à 22h à La Bâtiaz

## Chaque premier vendredi du mois :

- de 9h à 9h30 en Ville
- de 19h30 à 20h à Bovernier

## Prière du soir

En Ville, prière des vêpres avec les chanoines du lundi au vendredi à 18h